

APA YANG
YANG
MENYATUKAN
KITA.

Komitmen Kita

KINERJA

Para pelanggan kita mempunyai pilihan dan kinerja kita menentukan apakah mereka memilih kita. Kita bercita-cita tinggi, menetapkan berbagai sasaran ambisius, dan memberikan hasilnya, dan kita menggunakan masukan dari pelanggan untuk memperbaiki diri bila perlu. Kita bergerak cepat dan membuat berbagai keputusan matang dan tepat waktu karena masa depan kita sangat bergantung pada pelanggan. Kita memberikan wewenang yang diperlukan, kepada orang-orang yang paling dekat dengan pelanggan dan pekerjaan terkait.

INOVASI

Kita adalah perusahaan yang penuh dengan gagasan yang dibesarkan oleh komitmen terhadap riset dan pengembangan. Berbagai prestasi yang dicapai para pendiri perusahaan mengilhami kita untuk selalu meraih ide masa depan yang inovatif, andal dan dapat dipasarkan. Kita mencari dan berbagi ide secara terbuka serta menghargai berbagai perbedaan dalam pengalaman dan pendapat.

PELUANG

Gagasan dan inspirasi para karyawan kita terus menciptakan peluang, tanpa mengenal batas. Kita selalu menyempurnakan apapun yang kita kerjakan, baik sebagai perusahaan maupun sebagai individu. Kita mendukung dan mengejar pendidikan yang terus menerus untuk memperluas pengetahuan dan kemampuan kita serta untuk menghadapi dunia di luar UTC. Rasa percaya diri mendorong kita mengambil risiko, melakukan percobaan, saling bekerjasama dan selalu belajar dari akibat berbagai tindakan kita.

TANGGUNG JAWAB

Bisnis yang sukses meningkatkan kondisi manusia. Kita menggunakan berbagai standar etika, lingkungan hidup, dan keselamatan kerja tertinggi di mana saja dan kita mendorong serta mendukung peran aktif para karyawan dalam komunitas mereka.

HASIL

Kita merupakan tempat investasi yang diminati karena kita mencapai berbagai target agresif dalam segala kondisi perekonomian. Kita menyampaikan dengan jujur dan terus terang kepada para investor dan selalu memberikan apa yang kita janjikan. Kita adalah perusahaan yang terdiri dari orang-orang yang realistis dan optimis, dan kita tunjukkan nilai-nilai ini dalam segala hal yang kita kerjakan.